

## **Hommage à Rémi Parent**

Tout récemment, soit le 29 mai dernier, décédait à l'âge de 67 ans, le collègue Rémi Parent, rédemptoriste, professeur titulaire retraité de la Faculté de théologie. Après des études effectuées aux facultés catholiques de Lyon où il obtient une licence en théologie (1966) et un doctorat en théologie dogmatique (1969), il se joint à la Faculté de théologie en 1970 à titre de professeur adjoint. On lui confie le secteur de l'ecclésiologie où il ne tarde pas à faire sa marque. Hautement apprécié par ses collègues et ses étudiants, il s'emploie par ses écrits à développer les thèmes qui lui tiennent à cœur, notamment, au cours de ses nombreux séjours à Lyon. Sa santé lui faisant défaut, il se voit contraint, tout d'abord, de réduire sa contribution aux activités de la Faculté, puis, en 1998, de prendre sa retraite. Une fois de plus, la mort aura malheureusement écourté une riche carrière universitaire.